



## Vendredi : c'est déjà la fin !

publié le 03/05/2013

Après une soirée dansante où tout le monde s'est bien amusé, les élèves étaient ce matin en sortie. Marais aux oiseaux pour les grands et fort Royer pour les plus jeunes.

Cet après midi, c'était notre dernière séance de voile. Tous les bateaux ont navigué jusqu'au fort Boyard et en ont fait le tour ! Grandiose !! Le vent était n'était pas trop fort et le soleil est venu ponctuer cette belle semaine.

En ce moment c'est le branle bas de combat dans les chambres : rangement, nettoyage et ultimes vérifications.

Nous devrions partir d'ici vers 17h et être à Prahecq vers 19h.

Les dernières images de cette magnifique semaine de voile.

### Portfolio

